

Rückblick Tagesferien Frühling 2025

In der Tagesferien-Woche hatten Kinder im Alter von 4 bis 10 Jahren die Möglichkeit, sowohl klassische Spiele zu spielen als auch eigene Spiele zu gestalten. Das Betreuungsteam, bestehend aus Mitarbeitenden des Tageskindergartens und der Tagesstruktur, hatte ein abwechslungsreiches Programm organisiert.

Der Montag begann mit verschiedenen Kennenlern- und Gruppenspielen. Am Nachmittag ging es bei trockenem Wetter in die Grün 80, wo gemeinsam gespielt und zu Z'Vieri gegessen wurde.

Der Dienstag war kreativ geprägt. Vormittags wurde gespielt und gebastelt, und am Nachmittag besuchten die Kinder den Hüslimatt-Sportplatz. Dort wurde Fussball gespielt und viele andere Fangspiele gemacht.

Ein besonderes Highlight war der Mittwochvormittag mit dem Besuch des Zollis. Am Nachmittag teilte sich die Gruppe: Eine Gruppe (die älteren Kinder) ging zum Robi-Spielplatz nach Therwil, während die andere Gruppe, die jüngeren, das Naturhistorische Museum besuchte. Dort wurden die Dinoaussstellung, das Mammut und die Insektenausstellung begutachtet. Auf dem Rückweg wurde auf der Basler Pfalz Z'Vieri gegessen und ausgiebig gespielt.



Den Abschluss bildete der Donnerstag mit spannenden Ball- und Fangspielen in der Hüslimatt-Turnhalle sowie kreativen Bastelangeboten am Nachmittag.

Trotz immer wiederkehrender Regenschauer liess sich das Team nicht aus dem Konzept bringen – flexibel wurde das Programm angepasst, sodass die Kinder rundum schöne Ferientage geniessen konnten.

Wir freuen uns auf die kommenden Ferien, die in den ersten drei Sommerferienwochen vom **30. Juni – 18. Juli 2025** stattfinden. Weitere Informationen finden Sie auf der Webseite der Gemeinde unter www.oberwil.ch, Suchbegriff Tagesferien.